
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー母子の健康月間        1697回  7月 24日           №1687 

 

ロータリーソング 「我等の生業」  

クラブソング 「めぐる友愛 夏」 

ソングリーダー 大瀧会員 

「4つテスト」 唱和 

 

ビジター 東京武蔵村山 RC比留間 孝司 様 

東京武蔵村山 RC 波多野 健 様  

                     （合計 2名） 

■出席報告      （会員 54名内出席免除 7名） 

会員数 出席者 出席率 6月 26 日修正出席率 

54(53) 37 69.81％ 77.36％ 

会長挨拶   

今年度、会長挨拶として

ワンミニッツスピーチをさ

せて頂きます。皆様に報

告したいこと、お願いした

いことをお話させていただ

きます。どうか一年間の

お付き合いをお願い致し

ます。 

まずは、先週の「会長・幹事励ます会」では、大変

多くの方にご参加賜りまして、誠にありがとうござい

ました。また準備・進行などお世話をして頂きました

クラブ親睦委員会の皆様、本当にありがとうござい

ました。 

さて、先週我々の姉妹クラブである石垣 RC の初

例会が開催され、本来、私が参加すべきところ、大

野会員に参加して頂き、私のお祝いの言葉を代読

して頂きました。大野会員、ありがとうございまし

た。私もなるべく早い段階で参会したいと思っており

ます。 

最後に大瀧会員へ。先週のニコニコ報告では時間

の関係で急がせてしまいました事、反省しておりま

す。今後はたっぷりお時間をとり、大瀧節を炸裂し

て頂けるようにいたしますのでよろしくお願いいたし

ます。以上、今週の会長挨拶とさせていただきま

す。ありがとうございました。 

幹事報告  本日は、第一回クラブフォーラム〈クラ

ブ奉仕委員会〉のため、卓話はございません。 

RI 関係 ガバナー月信 7 月号が届いております。

掲示板をご覧ください。 

2023年 7月のロータリーレートは 1 ドル 145円です。 

他クラブ関係 他クラブ例会変更は掲示板をご覧くださ

い。 

上野 RC関係 7/15（土）東京上野 RAC 7月第 2例

会が行われます。掲示板をご覧ください。 

7/17（月）の例会は祝日休会です。 

委員会関係 

佐谷クラブ親睦委員長 先日の「会長・幹事並びにガ

バナー補佐・分区幹事を励ます会」にご参加いただき

ました皆様、ありがとうございました。冨坂会長よりご

配慮いただき、当日ご欠席の方も扇子をお送りさせて

いただく事になりました。 

7/24「常盤会員紫綬褒章受章を祝う会」につきまして、

出欠の最終確認を事務局経由でさせて頂いております

ので、ご確認をお願いします。基本的には先週で出欠

を締め切らせていただいております。準備を進めており

ます関係で、出席お返事の方で、当日どうしてもご欠

席の方は、大変申し訳ないのですが、会費については
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ご相談させて頂く事になるかと思いますので、よろしく

お願い致します。 

また、向井ロータリー情報委員長と相談させて頂き、

8/7に「新入会員勉強会・歓迎会」を開催させていただ

きます。ご案内はメールボックスに入れてあります。出

欠確認はクラブ親睦で行っておりますので、ご協力よろ

しくお願い致します。 

新保幹事 すでに各委員会の皆様には、積極的に委

員会を開催して頂いており、誠にありがとうございま

す。委員会を開催される際は、私幹事までご一報いた

だきますよう改めてお願いいたします。 

誕生日 30秒スピーチ 

杉本会員  

今年で 56歳になります。昨年入会

させて頂きまして、まだ右も左もわ

からず 1年間一生懸命走り続けて

きましたが、今年同級生の冨坂会

長が会長を務められるので、今年

は会長のために尽力できるような 1年にして参りたい

と思います。何卒よろしくお願い致します。 

上野会員  

7月 17日で 64歳になります。60

歳になった時は、思ってもみなかっ

たシニアサービスがあることを知

り、映画館も安くなり非常に喜んで

おりましたが、その後 3年間のサ

ービスは変わらず同じです。64、5

歳からもまた新たな付加サービスがあれば良いと思い

ます。今年も１年よろしくお願いします。 

新保会員 上野会員と同じく 7月 17日で 53歳になり

ます。本年度は幹事という大役を務めさせて頂き、精

神的にもなかなか大変だと思う日々が続いておりま

す。ただ私にはこの所すっかり病弱キャラクターのイメ

ージがついていますので、皆様にいつもやさしく接して

頂いており、本当にありがとうございます。 

プライベートでは、相変わらずア

コースティックギターをやってお

ります。家族からの反対にもめ

げず、ストレス発散のために、こ

れからも楽しんでいきたいと思

います。皆さま、どうぞ 1年間よろしくお願いします。 

ニコニコボックス 

東京武蔵村山 RC比留間孝司様・波多野健様 本日

はメークアップに伺いました。宜しくお願い致します。 

冨坂会長 先週の会長・幹事を励ます会に大変多くの

皆様にご参加いただきありがとうございました。結婚記

念日を自祝して。 

長岡会員 千葉 CC理事長杯 B フライト、末延さんが

惜しくも 2年連続で準優勝でしたが、大変お疲れ様で

した。私も末延さんを目指して頑張ります。 

野口会員 会長・幹事励ます会に出席できず残念でし

た。冨坂会長・新保幹事、一年間宜しくお願いします。

長岡さん、中澤さん、地区役員ご苦労様です。大変で

すよ！Webがなくなり残念です。 

大野会員 先週、ニコニコを忘れていました。 

塚田会員 昨日の千葉 CC理事長杯、末延さん決勝

戦お疲れ様でした。 

江口会員 結婚記念の素敵なプレゼントありがとうござ

いました。そして前回の初例会に続き、40周年記念事

業の成功を祈念しています。 

柴田会員 宮古島から奄美大島のヨットクルーズに便

乗！潮と風を味方につけて満月のオーバーナイトクル

ーズは最高でした。 

吉村会員 誕生日に頂いたメロン、娘が「美味しかっ

た」と電話報告ありました。ありがとうございました。 

末延会員 皆様にかねてより報告していたゴルフ理事

長杯は、昨日の決勝戦にて善戦むなしく 2年連続の準

決勝となりました。応援していただいた RC会員の皆様

には、ご期待にそえず大変申し訳ありません。7月から

は、HDCP11、A組となりますので今の実力では到底

及ばず、益々精進いたします。 

出山会員 先週お休みさせていただきましたが、改め

て冨坂会長・新保幹事体制を祝し、よろしくお願い致し

ます。         （本日の合計     63,000円） 

（本日までの累計  235,000円） 

 

冨坂会長、閉会点鐘。 

結婚記念日おめでとうございます  

7/6冨坂伸吾会員 

 

お誕生日おめでとうございます          

7/11杉本会員 7/17上野会員 7/17新保会員 

 



第 1回クラブフォーラム〈クラブ奉仕委員会〉 

中島クラブ奉仕委員長  

本日のテーマは、クラブ奉仕で

す。クラブ奉仕委員会といたし

ましては、本年度、冨坂会長の

方針「ロータリーに学び、社会・

地域に貢献しよう」に則って、

各委員長の皆様に活動の計画

を立てていただいております。それでは、各委員長から

の発表をお願いします。 

クラブ運営委員会  

クラブ運営委員長渡邉でござ

います。構成は、副委員長に

三輪会員・江口会員、委員は

上野会員・中村会員・樋口会

員・吉田会員の７名です。５月

に委員会を開き、それぞれ役

割分担をしております。 

基本方針として、クラブ運営委員会は、関連委員会と

のより緊密な協力のもと、会員の皆様にとって、より魅

力のあるクラブとなるよう、クラブ運営に努めてまいり

ます。また今年年度の会長方針に沿ったプログラムの

企画を実施していきたいと思います。会員の皆様のご

理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

卓話について・・・魅力あるプログラムの実施がクラブ

運営委員会の最も重要な活動と考えます。会員の皆

様にご協力をお願いしますので、依頼された会員の方

は、会員卓話にするのか、または卓話者をご紹介いた

だくのか、ぜひご協力をよろしくお願い致します。その

ほか地区委員による卓話や当クラブのイベントなどの

報告、地区や地区内の他クラブの活動状況の報告な

ど、時節に応じて適切な内容の卓話を実施していきた

いと思います。卓話については、委員長である私が主

に進めさせていただきます。 

出席について・・・出席は権利であるとともに責務でも

あります。出席があってこそ親睦が図られ、ロータリー

活動が活性化され、ロータリーが掲げる奉仕の理想が

実践されます。例会はもちろんのこと、地区大会・IM・

家庭集会等、各クラブ行事にも会員の出席向上が図

れるよう活動したいと思います。出席に関しては、主に

中村会員に担当していただき、例会での出席報告など

していただきます。 

IT会報について・・・クラブホームページと毎週発行の

週報ですが、これは会員相互のコミュニケーションを図

り、情報の伝達・共有に必要不可欠なものです。週報

作成にあたり、例会での各種報告・誕生日スピーチ・卓

話情報・地区会合の情報など事務局と協力して掲載す

るよう努めます。またクラブ HPはタイムリーな更新を

進めます。週報は主に江口副委員長・上野会員・吉田

会員に担当していただきます。また HPは、三輪副委

員長とプロである樋口さんに担当していただきます。す

でに先週撮影された理事・役員の写真など、HPに掲

載されていますので、ぜひ覗いてみて下さい。以上とな

りますが、本年度もよろしくお願い致します。ありがとう

ございました。 

クラブ親睦委員会  

委員長をつとめます佐谷でご

ざいます。副委員長に永井会

員・水門会員、委員として捧

会員・向井会員・齋藤会員・

柴田会員・杉本会員・吉村会

員・吉田会員・相澤会員・末

延会員・樋口会員・出山会員・神作会員・小佐田会員・

安藤会員・小林会員・古藤会員、総勢 19名という非常

に人数の多い委員会です。今年度も会員皆様が楽し

いクラブ活動ができるよう精一杯頑張っていきたいと思

っております。特に、日の浅い会員が多いこともありま

すので、会長方針のもと、一人ひとりがロータリー活動

からいろいろな学びを深め、クラブ内の親睦活動また

は社会奉仕活動を充実させるため、積極的に行動し、

クラブ活動の活性化に貢献していきたいと思っておりま

す。 

例年通りとなりますが、お誕生日祝・結婚記念日祝に、

フルーツ・お花をプレゼントさせていただく予定でござ

います。 

8/7に今年度第 1回目の新入会員歓迎会を開催いた

します。新入会の方がありましたら、その都度また皆様

にご案内させていただきます。 

クラブ親睦の目玉であります親睦旅行会を今年度は実

施したいと思っております。詳細決まり次第、ご案内い

たします。 

12/25は東京ディズニーランドホテルにてクリスマス家

族会を予定しております。ぜひ多くの皆様にご参加い

ただきたいと思っております。 



そのほか、コンサート例会後の懇親会・5 クラブ合同例

会・40周年記念式典・祝賀会がございます。 

そういった様々なイベントに会員の皆様が積極的に関

わっていけるよう頑張っていきたいと思っております。 

最後になりますが、前年度の園部委員長が企画され、

「４つの F賞」もいただいた素晴らしい活動であります

「グルメの会」も前年度ほどではないにしても企画して

いきたいと思っております。以上でございます。ありが

とうございました。 

会員増強委員会 永井委員長欠席のため山本会員代

読  

基本方針として、会員増強・選

考委員会は、会員の増強と入

会候補者の選考の二部門を軸

とし、関連の委員会とより緊密

な協力のもと、本年度の地区

の基本方針「持続可能な元気

なクラブを実現しよう」を達成す

るために、また冨坂会長の会長方針「ロータリーを学

び、社会・地域に貢献しよう」を念頭において、会員増

強・選考活動を実施してまいります。会員の皆様のご

理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

会員増強は、会長方針に従い、会員数 58名体制実現

に向けて会員増強活動を実施します。ロータリアンに

なることへの誇りと具体的なメリットを明示し、職業分

類の未充填業種を積極的に勧誘します。 

例会やロータリー活動の中で、常に会員増強の重要性

を大にし、全会員の会員増強への意識が高まるように

します。 

入会候補者をゲストとして例会に招待し、クラブの雰囲

気を味わってもらい、友好を深めます。前年度に実施

したミニオープン例会に招いた入会候補者のフォロー

を実施します。 

退会防止のために、全会員が例会や行事を通じて親

睦が深まるよう留意します。 

次に、会員選考は入会候補者の適性を充分に検討し

ます。職業分類委員会・会員増強委員会・推薦者が連

携し、入会候補者の選考を行い、選考結果を速やかに

理事会に報告します。以上でございます。よろしくお願

い致します。 

 

 

職業分類委員会  

委員長の塚田でございま

す。構成としましては、向井

副委員長、山本会員の 3名

でございます。 

委員会では職業分類の調

査を行い、会員増強委員会

とともに未充填・充填の職

業、特に退会により抜けた職業分類を再構築いたしま

す。 

新会員の入会手続きにおいては、規定に従った職業

分類を理事会に提案いたします。また現会員から、所

属する企業・団体及び専門職種の事業活動の環境変

化により、職業分類の変更など相談・要望があった場

合、理事会と協議し、職業分類の見直しを行ってまいり

ます。以上でございます。よろしくお願い致します。 

ロータリー情報委員会  

委員長の向井でございま

す。ロータリー情報委員会

は 3年委員会と申しまし

て、前々年度の山本パス

ト会長、前年度の長岡パ

スト会長の 3名で構成さ

れております。 

主に皆様とともにロータリーを勉強しようということで、

研修会をさせていただきます。 

8/7には、新人に向けた研修会を皮切りに、3年毎に

国際ロータリーで開催される規定審議会での変更点な

ど、家庭集会という形もとりまして年 3回程度の開催を

考えております。 

それから地区に執行されている皆様からの、特に重要

なご意見に関しては、会員皆様にご報告させていただ

く勉強会をさせていただきます。よろしくお願い致しま

す。 

中島クラブ奉仕委員長 クラブ奉仕委員会所属、全委

員会からのご報告は終了致します。クラブ奉仕委員会

は、クラブ運営・クラブ親睦・会員増強・職業分類・およ

びロータリー情報の委員会に支えられ運営している委

員会であります。各委員会としっかり連携をとりなが

ら、会員の皆様の関係性を育み、会員増強に努め、皆

様に楽しくご参加いただけるクラブとしてやっていきた

いと思っております。こんなクラブだったらいいなという



お声などぜひ私たちにお知らせいただき、楽しく親睦を

深めていけるようなクラブづくりへのご協力いただけれ

ばと思います。よろしくお願い致します。 

冨坂会長より一言  

本日のクラブフォーラムを取りまとめていただきました

中島委員長ありがとうございます。報告をしていただき

ました委員会の皆様、この委員会が、我々東京上野ロ

ータリークラブの根幹をなす委員会でございます。本

日、皆様の報告を受けて改めて心強く感じました。先

週の会長報告で述べさせていただいた通り、すべての

委員長を心より尊敬し、また全幅の信頼を寄せており

ます。ぜひ委員長のカラーを前面に押し出して委員会

運営をしていただければと思います。 

また今回のフォーラムで一番感じたことは、一年経つ

のが本当に早いということです。一年前、中島委員長

の席に座っておりました私が、気が付くと、今この場で

ご挨拶をしている。一年後、後悔のないように準備万

端で参りたいと思います。改めまして皆様よろしくお願

い致します。 

新保幹事 これにて第一回クラブフォーラム〈クラブ奉

仕〉を終了させていただきます。皆様ご協力ありがとう

ございました。 

7/3「冨坂会長・新保幹事・長岡ガバナー補佐・中澤分

区幹事を励ます会」会場風景 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

本日の例会 

7/24(月)12：30～上野精養軒 

卓話 曾村みずき様 

「薩摩琵琶の歴史と音楽について」 

 

次回の例会 

7/31(月)18：00～上野精養軒 

夜間（ビアガーデン）例会 

チャンピン様  二胡演奏 

 
今後の予定 

7/24(月)18：00～浅草ビューホテル 

常盤会員紫綬褒章受章祝う会 

7/28(金)Web形式 

中国高校生日本語作文コンクール 

8/5(土)～6(日) 世界米山学友によるイベント 

「再開 in関東」 

8/6(日)那覇市ぶんかテンプス館 

インターアクト年次大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


